## Intensa represión en Chile por protestas



Santiago de Chile, 12 mar (RHC) Vuelve a reportarse una intensa represión en Chile ante la tensa jornada de protestas que se prolongó desde el amanecer del miércoles hasta la madrugada del jueves en recordación del segundo aniversario del gobierno de Sebastián Piñera.

Tanto en Santiago como en decenas de ciudades a los largo del país, centraron las protestas las exigencias de la renuncia del mandatario, cuya gestión es rechazada por más del 80 por ciento de la población y apenas cuanta con un respaldo del 10 por ciento según todos los sondeos.

En la capital, las manifestaciones estuvieron protagonizadas en gran medida por jóvenes, convocados por las asociaciones estudiantiles, y que desde muy temprano ocuparon decenas de centros de la enseñanza medida y se manifestaron en las calles causando el cierre de importantes vías.

Asimismo frente al palacio de la Moneda, representantes de la Mesa de Unidad Social, que agrupo a m{as de un centenar de organizaciones de todo tipo, se manifestaron con banderas y pancartas exigiendo la renuncia de Piñera, un reclamó cada vez m{as presente en las manifestaciones.

Dirigentes sindicales, del Colegio de Profesores y otras organizaciones coincidieron en expresar a los medios que tras dos años de mandato el gobierno no cumplió con la promesa de campaña de "tiempos mejores" para todos los chilenos y en cambio implementó políticas neoliberales que profundizaron las

desigualdades.

Ello conllevó al estallido social del 18 de octubre de 2019, con un amplio pliego de demandas a las cuales el ejecutivo solo ha respondido con más represión y con algunas medidas que resultan insuficientes y que dejan intacto el modelo neoliberal que genera las grandes inequidades que padece la sociedad chilena, aseguraron.

A pesar del despliegue policial para evitar concentraciones en la Plaza de la Dignidad cientos de personas acudieron al lugar, donde fue desplegada una gran tela con la frase Renuncia Piñera.

Asimismo, durante toda la jornada fuertes choques entre manifestantes y carabineros ocurrieron reiteradamente incluso en las calles aledañas al palacio de La Moneda, donde las fuerzas especiales arremetieron como bombas lacrimógenas, gas pimienta y chorros de agua e incluso invadieron con sus vehículos los paseos peatonales del centro de la urbe.

Decenas de detenidos, el cierre de más una decena de estaciones en varias líneas del Metro, la suspensión del servicio de ómnibus urbanos en amplias zonas del centro y barrios de la periferia, cortes del tránsito con barricadas en las vías más importantes y el cierre adelantado de muchos locales comerciales fueron resultado de la tensa situación.

En paralelo, durante la noche y madrugada se reportaron desmanes provocados por bandas organizadas que asaltaron numerosos comercios y establecimientos en varias zonas de la ciudad, casi siempre en total impunidad ante la escasa o nula presencia de las fuerzas policiales.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/216653-intensa-represion-en-chile-por-protestas



Radio Habana Cuba